



晴嵐幼稚園だより

<地域版>

# おおきくなぁーれ

NO.3 令和2年.6月

大津市立晴嵐幼稚園

園長 宮城 智美

大津市鳥居川町 15-22

☎・FAX 537-1578

E-mail

Otsu2714@city.otsu.lg.jp

新型コロナウイルス感染防止のため、4月13日から5月31日まで臨時休園をしていましたが、ようやく6月1日より保育が始まり、幼稚園にも活気が戻って来ました。1週間程度は分散登園し、段階的に保育時間を通常に戻していくこととなりました。臨時休園中はどうしたら子どもたちや保護者の方と私たち職員がつながっていけるかを職員みんなで知恵を出し合い、教材キットを作成したり、ご家庭で親子で楽しめる製作や触れあい遊びの紹介をしたりしてきました。スタートに戻った気持ちで、これからの園生活を子ども達、保護者の方々とともに造っていきたくて考えています。

地域の皆様、学校関係者の皆様には、子ども達の健やかな成長をこれからも見守り、ご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

## コロナ対策・3つの密を避けて!

保育室に集まった時に「密接・密着」になりがちです。子ども達にもイラストを見せながら、友達との間隔をあけることを分かりやすく説明するなど、4,5歳児は保育室での座る位置を床に目印をつけて示しました。3歳児は、先生達が間隔をあけて椅子に座って落ち着いて話が聞けるようにしました。

ロッカーは共有することを減らし、ひとつのロッカーを一人で使えるように変えました。また、『ぴかぴか袋』と『洗濯袋』を準備し、新しいマスクやハンカチ、使ったものが混ざらないように管理袋を作りました。もちろん、手洗いが一番基本の予防策です。登園してすぐに手を洗い、活動の初めや終わりにも手を洗います。苦にならないように楽しく習慣付けられるよう、園でも工夫をしているところです。



「両手を広げるくらいの間を空けようね」



「石鹸を使って、しっかり手を洗おうね」

### 初めての身体測定!!

3歳児は今年度になって初めての身体測定です。新型コロナウイルスの感染防止から、今回は服をきたまま測ってもらいました。これから、どんどん大きくなるのが楽しみです。



### やっぱり幼稚園って、楽しい!

久しぶりの登園で、思い切り外で元気いっぱい遊べて子ども達も笑顔満載でした。「幼稚園ってたのしいなあ。」「みんなにあえてうれしい」そんな感じが聞こえてきました。ただ、密にならないようにこれからも気をくばっていきます。

裏面もご覧ください



## たまねぎの収穫



5歳児の子ども達が昨年11月に苗を植えた、たまねぎがとても立派で、大きくておいしそうなたまねぎに育ってくれました。

## 夏野菜植え

4歳児はミニトマト、5歳児はナス、ピーマン、フルーツトマトの3つからひとつ選んで野菜苗を植えました。コロナの関係で植えられるかと懸念していましたが、6月から登園ができ、自分の植木鉢に植えることができました。毎水をやって、収穫の喜びを体験してほしいと思います。



## 晴嵐幼稚園6月・7月の行事

<6月>

9日(火) クリーンデー  
さつまいも苗植え

16日(火) 尿検査(回収)

23日(火) ~ 29日(月) 個別懇談

26日(金) 避難訓練(火災)

30日(火) 誕生会(6月生まれ)

月末統計

<7月>

7日(火) クリーンデー

16日(木) 誕生会(7月生まれ)

17日(金) 避難訓練(不審者対応)

引渡し訓練

月末統計

21日(火) 1学期終業式



## 未就園児親子通園事業からのお知らせ

新型コロナウイルス感染症防止のため、未就園児親子活動を1学期の間お休みをさせていただきます。

尚、状況を見て、9月より ひよこ広場・ピヨピヨ広場の活動を開始したいと思っています。



<園庭開放について>

★未就園児親子園庭開放

6月10日(水)から毎週水曜日 14:30~15:30

※自由に遊びにきてください。

※園庭開放時、随時ひよこ広場・ピヨピヨ広場の登録を受付けます。

また、メール配信の登録もしていただき、今後の活動のお知らせをメールでもお知らせします。